

Der schweizerische Governerrat hat sich zu den neuen Beschlüssen des CoL wie folgt geäußert:

1. Das Angebot der wöchentlichen Meetings soll beibehalten werden.
2. Die Teilnahme an den Meetings wird -auch ohne strenge Präsenzpflicht- erwartet. Man muss gerne an den Rotary Lunch gehen und nicht wegen der Präsenz.
3. Das Engagement für Rotary muss unter Beweis gestellt werden. Dieses ist auf verschiedene Arten möglich (nicht nur durch verordnete Präsenz). Wer dieses Engagement nicht freiwillig erbringt, wird in die Pflicht genommen.
4. Die Anforderungen für eine Aufnahme bei Rotary sollen weiterhin hoch gehalten werden.